

Betreff:

Öffnung Verbindungsweg am R+V Hochhaus

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, für eine umgehende Öffnung des Verbindungsweges neben dem R+V-Hochhaus zwischen dem Kureck und der Prinzessin-Elisabeth-Straße zu sorgen.

Begründung:

Das Tiefbauamt hatte auf Veranlassung der Bauaufsicht den öffentlichen Verbindungsweg sperren lassen. Hintergrund war die Zerstörung von Fensterscheiben durch widerrechtlich in das Hochhaus eindringende Personen und die dadurch auf den Weg fallenden Glasscherben. Es ist allerdings nicht einsehbar, weshalb dieser von Fußgängern stark frequentierte Weg auf unbestimmte Zeit gesperrt und der Öffentlichkeit vorenthalten wird, anstatt den Eigentümer der Immobilie zu verpflichten, dass zukünftig keine Gefahren mehr von dem Gebäude ausgehen und für eine Beseitigung von Verunreinigungen Sorge zu tragen.

Wiesbaden, 17.04.2012